

## Valentín Soria Sánchez.

Hay restos achelenses entre el Jerte y el Alagón, en los arroyos Valdemedel, Palomillas, San Juan, y Bonhabal cerca de Alange. En Capilla hay pinturas de carros esquemáticos abbeyllenses al igual que en Fuentes de León y en Malpartida de Cáceres. En Fuentes de León se ha encontrado un colgante con agujero de piedra pulimentada. Elías Dieguez y Gonzalo Muñoz han estudiado los setenta y siete dólmenes de Valencia de Alcántara. Dionisio Rodríguez Burcio tiene en Jarandilla un hacha neolítica. Hay restos neolíticos en Alange. En Alburquerque se han descubierto pinturas calcolíticas. El embalse de Alange inunda un poblado calcolítico. En Salvatierra de Santiago se ha hallado un ídolo femenino con pechos, cabeza, nariz y collares, y otra estela con escudo y dentro una espada sin apreciarse si tiene escotadura. Florentino Grirol Ventero de Segura de León ha cobrado un millón y cuarto de pesetas por sus cuatro piezas de oro encontradas en Segura de León en noviembre de 1984. Sayans lee una inscripción placentina: AIBURAETA/ NCINIMA/ TRIANIXXCA/ MIRAEANXX/ AMBATVSPEI/ LIFC. En Higuera la Real se ha descubierto una interesante inscripción ibérica. En Jarandilla se ha hallado un molino romano, escorias y un depósito de agua con murallas. Hay mosaicos romanos en Garrovillas. Se ha descubierto una moneda romana en Santibáñez el Bajo: AUGPROVIDENT, y otra moneda: DNARCADIVSPFAVGG y en el reverso: GLORIAROMAN/ ORUMSMNB. En Aldea de Trujillo: AVILLIVSM/ HILARCVR/ IVSHSE/ HILARVS/ CONLOIBERTVS/ DSPFC. En Trujillo: LTITIVSCF/ IOVISOLVTO/ FORTIVSVMET; otra Inscripción: MATRI/ IANVS/ VS; otra: DMS/ VCR; otra: MAASE / VIANCILA / AXXXHSE / SATVRNINVSF/ CSTTL. En Ibahernando: COVTIVS/ CVOCICOR/ VMLH. En Aldehuela de Trujillo de Mordazo: LIBERLIBI/ QCEXV. Se trata de un resumen de hallazgos arqueológicos de Extremadura.